

DVfR • Maaßstraße 26 • 69123 Heidelberg

An
die Mitglieder der DVfR



Dezember 2019

Auslobung der Kurt-Alphons-Jochheim-Medaille für die Vergabe 2020

Sehr geehrtes Mitglied der DVfR,

auch im Jahr 2020 möchte die DVfR Personen, Einrichtungen oder Initiativen, die sich auf besondere Weise für Rehabilitation und Teilhabe einsetzen, mit der Kurt-Alphons-Jochheim-Medaille auszeichnen.

Damit sollen Leistungen von Personen und Einrichtungen, die zur umfassenden Rehabilitation und Teilhabe von Menschen mit Behinderung oder bei drohender Behinderung einen herausragenden Beitrag leisten, geehrt werden. Als Auszuzeichnende besonders geeignet sind Initiatoren/-innen beispielgebender Konzepte und Praxislösungen, die den interdisziplinären Charakter der Rehabilitation herausstellen und die umfassende und nachhaltige Förderung von Teilhabe und Inklusion verdeutlichen und dabei die Betroffenen aktiv mit einbeziehen.

Alle DVfR-Mitglieder sind herzlich eingeladen, sich zu beteiligen und **bis zum 29. Februar 2020 Vorschläge mit Begründung** bei der Geschäftsstelle einzureichen. Die Anzahl der Vorschläge ist dabei auf zwei pro Mitglied begrenzt. Wir freuen uns auf Ihre Ideen und Projekte!

Das Auswahlverfahren wird vom Geschäftsführenden Vorstand verantwortet. Die Verleihung der Kurt-Alphons-Jochheim-Medaille 2020 findet im Rahmen der Mitgliederversammlung am 15. Oktober 2020 in Berlin statt.

Die diesjährige Kurt-Alphons-Jochheim-Medaille wurde am 19. November 2019 an die Initiative „Peers im Krankenhaus“ (PiK) verliehen. Informationen rund um die Medaille, ihren Namensgeber und die Preisträger finden Sie [auf unserer Website](#).

Für Rückfragen steht Ihnen unsere Geschäftsführung in Heidelberg gerne zur Verfügung.

Mit herzlichem Dank und freundlichen Grüßen

Ihr



Dr. Matthias Schmidt-Ohlemann
– Vorsitzender der DVfR –

Anlagen:

- Statut der Kurt-Alphons-Jochheim-Medaille
- Pressemitteilung zur Verleihung der KAJ-Medaille 2019 an die Initiative „Peers im Krankenhaus“